

In stillem Gedenken an

Claus Kroll

gestorben am 5. November 2020



Bestattungen Dieckmann

entzündete diese Kerze am 12. November 2020 um 12.59 Uhr

Liebe Familie von Herrn Claus Kroll,

wir wünschen Ihnen von Herzen viel Kraft!

Dass Sie Menschen um sich haben, die Ihnen in dieser schweren Zeit beistehen und Halt geben. Zusätzlich können Sie auf dieser Gedenkseite Erinnerungen teilen und so das Andenken gemeinsam wachhalten.

In tiefer Verbundenheit

Cornelia Dieckmann
Bestattungen Dieckmann